

保護者・地域の皆様へ

学校だより No.5

みつばち

具体目標：○進んで学習する子 ○健康で明るい子 ○思いやりのある子



平成24年 9月 4日
矢祭町立石井小学校長
高崎 康行

第2学期がはじまりました！

長かった夏休みも終わりました。夏休みは、プール指導にも力を入れて行いました。数回の練習でしたが、授業だけではできなかった部分も指導ができて、上達した子ども達も多かったようです。

さて、いよいよ1年間の中で一番長い第2学期がはじまりました。児童を代表して、菊池富子さん、金澤凌真くん、鈴木彩花さんが夏休みの反省と2学期の目標を発表してくれました。音楽祭、陸上大会、学習発表会と大きな行事もあり、子ども達が一番成長できる学期だと考えています。教職員一同子どもの可能性を伸ばすために努力します。これからもご協力をお願いします。



奉仕作業ありがとうございました！

8月25日(土)は奉仕作業でした。保護者・下石井地区の皆様、高学年児童が早朝、約1時間除草作業をしてくださいました。広場や校庭がきれいになり気持ちよく2学期を迎えることができました。「感謝の気持ちをあいさつでかえす」と伝えていきます。あいさつが悪いときは声をかけてください。



← 花壇の除草作業

全校総合で花壇の除草をしました。奉仕作業で回りがきれいだったので、助かりました。「花壇に集中できてよかったね！」

3・4年生演奏頑張っね！！

「音楽祭」に向けて、1学期から練習を開始し、暑い夏休みも練習を頑張ってきた3年生・4年生を励ますために、始業式のあと全校生で「壮行会」を開きました。星あいりさんの激励のことばの後、当日演奏する「翔べ！ガンダム」の曲を披露しました。そして、「みんなが心を合わせて精一杯演奏してきます。」と鈴木光広くんがお礼のことばを述べました。運営してくれた児童会のみなさん、ありがとうございました。



「翔べ！ガンダム」を力強く演奏してきました！

8月29日(水)に、棚倉町文化センターのホールで「東白川地区音楽祭」が開かれました。本校からは、第2部の合奏の部に3年生・4年生が参加しました。「力強さもあり、メロディーラインがしっかりしている。打楽器のアクセントも良かった。それぞれの楽器の音の大きさがバランスよく取れていた。」と審査員の方からお褒めの言葉をいただいています。みんな、よく頑張っ練習して上手になったね！



← 特製パラマです！



大切な子ども達には、希望を持てるような教育をしたい！

「夏休みも『あっ』という間に終わってしまった。」と感じているのは私だけでしょうか。「子どもが早く学校に行かないかな。」と書いていなかったですか。子どもにとって、素敵な夏休みなら許せるかな。私も、6年生のキャンプに始まり、魚のつかみ取りで終わった夏休みでした。途中、サッカースポーツ少年団優勝の活躍を見る機会もありました。普段見ることができない子ども達の姿を別の角度から見ることでできた気がします。また、27日に、金八先生のモデルとなった、三上氏の講演を聴きました。その中で、ユネスコの調査で日本の子ども達の孤独感が他国に比べて高く幸福度が低いとの結果が話されました。物ではなく、心が満たされないのでしょうか。残り少ない紙面なのでまとめてみると、「子どもは本来慈しまれる存在である」「子どもを裏切らないこと」「応えてやること」「『おれって、まんざらでもない』『おれってたいしたもんだ』と思える機会を多く持たせ、希望のもてる教育をすること」などです。家庭教育の大切さも話していました。学校でも、子どもを慈しみ、希望の持てる教育をしていきたいと思ひます。